Kärate



Los grupistas, con sus medallas. | RGCC

El Grupo brilla en Cangas

Los karatecas más jóvenes lograron diez medallas

Los más jóvenes componentes de la sección de kárate del Grupo Covadonga lograron cuatro medallas de oro, dos de plata y cuatro de bronce en el trofeo de Cangas del Narcea de kata y kumite, uno de los más prestigiosos del panorama nacional y en el que se dieron cita 600 competidores de 37 clubes de Asturias, Cantabria, Galicia, Extremadura, Castilla y León, La Rioja y Portugal. El Grupo estuvo representado

por 11 competidores de 9 a 13 años. Las medallas grupistas fueron logradas por Laura Alonso, campeona en kata categoría alevín femenino en la que Sergio Tamar-go fue bronce en el masculino. Paula Otero logró el oro en kata infantil en la que su compañera Lu-cía Diego Peña fue bronce. Pablo Miguel González fue plata en kata juvenil en la que Cecilia Dosal logró el bronce. Paula Otero repitió victoria en

kumite en la categoría infantil y Lucía Diego Peña la plata y Luna Pérez, bronce. Por último Cecilia Dosal se impuso en la categoría juBalonmano

Pablo vuelve a casa

El veterano lateral retorna al Juanfersa Comunicalia tras dos años en el Grupo

Gijón, J. J. El lateral izquierdo Pablo Fernández vuelve a las filas del Juanfersa Comunicalia para la próxima temporada. Hasta ahora el club gijonés había logrado la renovación de buena parte de sus jugadores jóvenes pero la vuelta de Pablo Fernández se convierte en el primer fichaje del equipo de Sergio Cotelo. El gijo-nés aportará experiencia en la categoría, lanzamiento exterior y gran capacidad defensiva que será importante tras la marcha de un jugador fundamental en

ese aspecto como Maxi Cancio. Esta será la segunda etapa de Pablo Fernández en las filas del Juanfersa Comuncalia con el que va vivió dos ascensos, de Primera a División de Honor Plata y de ésta a Asobal. Formado en la cantera del Grupo Astur retorna tras haber jugado las dos últimas temporadas en las filas

del Grupo Covadonga.
El club gijonés cuenta en estos momentos con: Pablo Rionda, Iván Álvarez, Carlos Suárez, David Ortega, Íñigo Echarri, Ri-chi Díaz y Pablo Fernández. La temporada se presenta dura porque el Juanfersa Comunicalia vuelve a perder a los jugadores más importantes de la campaña que acaba de finalizar como el central Adrián Fernández que se va al Villa de Aranda o el pivote



Pablo Fernández, en su anterior etapa en el Juanfersa. JUAN PLAZA

Abel Serdio y el lateral Rubén Río que ficharon por el Atlético Valladolid. A ello se une la retirada de David Pellitero. Los responsables del club gijonés siguen trabajando para completar la plantilla con la que afrontar la nueva temporada.

Por otra parte los socios del Grupo Covadonga deberán hoy ratificar en asamblea la cesión Plata en la División de Honor Plata realizada ya la pasada tem-porada por parte del filial del Granollers. La cita es en el club a partir de las 19:30 horas.

iútbol americano



los Gijón Royals a

Agradecimiento de Los Gijón Royals, equipo de fútbol americano de reciente creación, agra-Royals a decieron ayer a los responsables del club de fútbol La Braña, en la foto, el La Braña gesto de haberles dejado entrenar en su campo a lo largo de los últimos meses. El equipo gijonés busca una solución para sus entrenamientos de cara a la próxima. Los Gijón Royals cuentan con un equipa masculino y otro femenino flag (sin contacto) y uno masculino de tackle (con contacto).

Béisbol

Asturias acoge el Campeonato de Europa junior

Los partidos se disputarán en la Universidad Laboral y La Morgal

Los campos de la Universi-dad Laboral de Gijón y La Mor-gal en Llanera acogerán entre el 11 y el 17 del próximo mes de julio el Campeonato de Europa junior de béisbol en el que tomarán parte 10 selecciones: Alemania, Francia, Gran Bre-taña, Holanda, Italia, Lituania, República Checa, Rusia, Suecia y España. El Europeo fue presentado ayer en un acto en el que estuvieron presentes el director general de Deportes, José Ramón Tuero, el concejal Jesús Martínez, el presidente de la Federación de Béisbol y Softbol

del Principado de Asturias, José Ramón Moro, la vicepresidenta de la Federación Española, Su-sana Santos quien estuvo acompañada por el secretario general, Luis Melero.

Los participantes han sido divididas en dos grupos de cinco. En el grupo "A" están: Italia, Francia, Alemania, Suecia y Gran Bretaña y en el "B": Ho-landa, República Checa, Rusia, Lituania y España. El primer rival de España será el lunes 11 Holanda, luego jugará el día 12 ante Lituania, el 13 frente a Rusia y el 15 ante la República